



Diputados de oposición exigen renuncia; no fue yerro inocente, dicen

DE LA REDACCIÓN

Las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador en las que considera que el presunto plagio de la ministra Yasmin Esquivel es un daño infinitamente menor al que han causado al país los intelectuales Enrique Krauze y Guillermo Sheridan, fueron duramente criticadas ayer por diputados federales de oposición.

Los planteamientos de los legisladores se registraron antes de que la UNAM confirmara un alto nivel de coincidencia entre la tesis de licenciatura de la ministra con la que presentó otro estudiante un año antes.

El coordinador de Movimiento Ciudadano en San Lázaro, Jorge Álvarez, consideró imposible que alguien medianamente serio y sensato demuestre que Krauze le ha hecho “mucho daño” a México.

En su cuenta de Twitter, abundó que “es absolutamente absurdo que esa afirmación sirva de salvoconducto frente a la grave deshonestidad de una jueza constitucional. ¿Así educó el presidente a sus hijos?”

Para Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD, el presiden-

te reconoce que la ministra Esquivel cometió “un error”, aunque el plagio es mucho más que un yerro inocente.

La Suprema Corte de Justicia de la Nación es la máxima instancia jurisdiccional del país y exige perfiles éticos y ceñidos a la ley. De confirmarse la conducta indebida, debe renunciar.

Cae por “fuego amigo”

Jorge Triana, del Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, escribió en Twitter: “Dice el costal de odio que el plagio de Yasmin Esquivel es algo mínimo... en comparación con el daño causado por Krauze y Sheridan, porque han convalidado al neoporfirismo y fueron alcahuetes del régimen conservador. Está furibundo, lo carcome la ira, hasta se traba al hablar.

“Lo más grave del plagio de Esquivel, es que nunca se filtró esa información ni cuando aspiraba a magistrada ni a presidenta del Tribunal de lo Contencioso Administrativo del DF ni a ministra de la SCJN. Es hasta ahora, que busca la presidencia de la Corte, que nos enteramos de todo. Huele a fuego amigo”, agregó el panista.